

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El corte en Guipúzcoa del puerto de Etxegarate deja a unos 300 coches atrapados en el lado navarro de la carretera

Ante la imposibilidad de continuar el viaje han sido habilitados alojamientos en el albergue que el Instituto Navarro de Deporte y Juventud tiene en Alsasua

Sábado, 06 de enero de 2018

El corte en Guipúzcoa del puerto de Etxegarate como consecuencia del temporal de nieve ha provocado un atasco en el lado navarro en el que se han visto atrapados unos 300 vehículos que habían optado por esta ruta al estar también cerrada al tráfico la Autovía de Leizaran (A-15).

Personal del Servicio de Conservación de Carreteras y agentes de la Policía Foral y Guardia Civil trabajan para posibilitar la salida de los vehículos, pero ante la previsión de que no van a poder continuar circulando hacia Guipúzcoa, bomberos del Gobierno de Navarra y voluntarios de la Cruz Roja y DYA están haciendo llegar a las personas que allí se encuentran mantas y agua mientras los quitanieves limpian la carretera para posibilitarles el acceso a Alsasua, donde se habilitan alojamientos en el albergue del Instituto Navarro de Deporte y Juventud, una labor en la que colabora el Ayuntamiento de Alsasua.



Imagen de archivo de un quitanieves.